

Excellence

Veuillez prendre acte par la présente des points suivants afin de m' en tenir aux mots de Malek chebel pour qui vous avez tenu à ce qu' il puisse faire son pèlerinage à la Mecque que si islam signifie soumission si la loi est la même pour tout le monde l' islam sera bien obligé de l' appliquer , Le pacte sur les archives que j'ai signé et où j'avais mandat exécutoire avec les loges d'obédience française vaut également pour les archives musulmanes là où elles se trouvent Loin de moi l' idée d' entrer dans une machine à théorèmes sur des sujets universitaires sensibles pour toute la planète & où en prime l' islam a perdu de peu les enjeux de la guerre du chiffre dans des problématiques anciennes d' ailleurs surtout liées d' ailleurs à ibn arabi & où en ce domaine la science mêlant disciplines d' ordres diverses d' ailleurs va beaucoup plus loin depuis Je vous fait part du fait que si je me suis engagé dans la guerre du chiffre pour la seule raison véritable de dépendre le moins possible à terme d' archives étrangères et où je constate au proche orient que Israël ne l' a pas utilisé malgré le fait que seuls la France , le Vatican et Israël disposent en ce domaine de l' arme absolue la médiologie du langage appliquée aux mathématiques à un niveau du traitement universitaire ce alors que benjamin Lévi savait dès le départ qu' il serait un otage à vii entre les mains du renseignement français Hors il y a deux points me concernant via la Mayenne & le diocèse de Laval en France qui a pu pour des raisons pratiques relevant des secrets de technocratie d' église authentifier dès le départ les événements de bechouate , le premier étant que depuis le 17 janvier dernier la France et le Vatican sont soumis à la complémentarité diplomatique ce qui vaut également pour le sanctuaire de la Mecque et donc de Médine ; l' autre étant que Farid que je n' ai d' ailleurs pas vu depuis près de 15 ans maintenant même s'il convient de noter que notre relation a été officialisé depuis bien que moi et lui disposant d' une primauté honorifique en terre d' islam d hadji pour moi vu que j' ai tenu à protéger un descendant de mahomet de manière quasi certaine et où vu ceci Farid en dispose également et où ce qu'il reste en France partisans de la doctrine traditionnel de l' islam prie pour que je ne me damnes pas en masse l' islam n' ayant jamais pu tenir le magistère de l' église son âme n' appartient qu' à dieu ce quid ans l' histoire de franc e a surtout valu pour les disciples de louis Antoine saint Just et bien évidemment abd el kader , que nos pistes sont novatrices et complètent celles de saint jean damascène , tous les deux nous sommes surtout attachés à voir les origines théologique canoniques de l' islam , hors , &c' est bien là le but de cette note , personne en Mayenne ne pourra faire sa chuchote bien longtemps , il va bien falloir que vous ouvriez vos archives sachant u » elles vous appartiennent , dans des conditions de sécurité des biens et des personnes draconiennes d' autant plus manifestes que farid et moi sommes passibles d' un doubles contrat nominatif un plus ancien que le premier , celui de l' extrême droit évangélique et arrivé plus tard celui d' al Kedah Me permettant de vous signaler les 2 points suivants au passage , il y a deux passages contradictoires concernant le seul culte chrétien dans le coran , celui de la mise à mort d' un chrétien et celui »dis leur si dieu avait un fils je me prosternerai devant lui illico « , de même si je m' en tiens à un interrogatoire de la mosquée de paris au point ou à l' action française , ce n' est pas dans le monde occidental les barbus qui possède le mieux la science mahométane mais bel et bien l' église gallicane vu que la traduction en vieux français du coran est bien recevable pour les musulmans francophones Me permettant de vous souhaiter un bon ramadans n' étant pas d mon coté entré véritablement en carême et conscient de cet enjeu où votre prince aura à choisir en connaissance de cause entre un massacre des chrétiens au péril en riposte d' une bombe atomique sur la meque t médine ou la pleine officialisation entre lui et le Vatican je vous fait part de mes respects solennels monsieur Bourges

